
México presenta modelo para la reforma de sistemas de inspección y cumplimiento municipal

Monterrey, Nuevo León, 30 de marzo de 2023. En el marco del proyecto “Municipios Competitivos, regulación inteligente y compromiso empresarial”, este jueves se presentó el modelo para la reforma de los sistemas de inspección y cumplimiento municipal en México, el cual es implementado por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Jacobs, Cordova & Associates (JC&A) y The Ergo Group, con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo (USAID, por sus siglas en inglés).

Este innovador modelo propone un esquema eficiente de inspecciones para garantizar el cumplimiento de la regulación en el ámbito municipal, a través del diseño e implementación de políticas, instituciones y herramientas que, por un lado, permite tener un uso eficiente de los recursos públicos destinados para la labor de inspección y, por el otro, contribuye a lograr un mayor y mejor cumplimiento regulatorio.

El acto se llevó a cabo en el municipio de Monterrey, Nuevo León, que en 2022 fue sede de la firma del primer Memorando de Entendimiento de la iniciativa Municipios Competitivos, financiada de manera conjunta por USAID y el sector privado mexicano, con el interés de promover mayores oportunidades de inversión y mejora regulatoria para favorecer un clima de negocios más competitivo, que impulse el crecimiento económico y la generación de empleo.

Durante la presentación realizada por César Cordova-Novion, Director Senior de JC&A y líder del Componente de Inspecciones del Proyecto, se explicó a detalle los beneficios del mismo, así como el principal objetivo: mejorar el cumplimiento regulatorio y la competitividad de los municipios.

Asimismo, el evento contó con la participación de los representantes de Mejora Regulatoria de diversos municipios de la zona conurbada de Monterrey: Apodaca, Escobedo, Guadalupe, Monterrey, Saltillo, San Nicolás y Santa Catarina.

Por su parte, la Dra. Cintia Smith, Secretaria de Innovación y Gobierno Abierto de Monterrey, dio la bienvenida a los representantes de los municipios y reconoció la importancia de la participación en las propuestas que promueven la competitividad, dando como ejemplo la experiencia de Monterrey en materia de la reforma de inspecciones.

En el evento también se contó con la presencia de la Mtra. Mariela Saldívar Villalobos, Comisionada Estatal de Mejora Regulatoria, quien destacó la importancia de organizar reuniones periódicas y

trabajar de manera coordinada con los municipios metropolitanos, para la implementación de esta importante iniciativa que promueve la mejora regulatoria.

La implementación de este modelo, sin duda, abonará a transparentar y simplificar los procesos, así como a propiciar una mayor participación de las cámaras y organismos empresariales locales en la elaboración de la agenda regulatoria municipal, que seguirá impulsando el Consejo Coordinador Empresarial a través del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, bajo el liderazgo del Dr. Carlos Hurtado López, con el fin de aumentar el nivel de cumplimiento de las obligaciones de las empresas en las entidades, facilitando el dinamismo económico y la generación de empleos locales.

ooOOoo

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las 14 organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook / Twitter: [@cceoficialmx](#) / Instagram [@ccempresarialmx](#)